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Centre nautique : le projet de fusion avec 
Barfleur prend l'eau 

 

En discussion depuis environ 18 mois, le projet de fusion entre le centre nautique de la baie de 
Saint-Vaast et l'école de voile de Barfleur se complique. « C'est toujours à l'ordre du jour 
mais il y a un certain nombre de points bloquant. En particulier des critères financiers 
sur lesquels nous n'avons pas assez de lisibilité, explique Alain Perrot, le président du 
centre nautique. Nous ne sommes pas sûrs d'être suivis financièrement pas les élus. » 

Car le président ne veut pas vivre au-dessus des moyens du centre nautique tant que les 
structures resteront en l'état. « Cela empêche notre développement. Le maire a confirmé 
dans ses voeux qu'une nouvelle base nautique est nécessaire. Pour ce qui est de la fusion, 
le litige perdure entre les élus sur le lieu à choisir pour le siège de l'entité », déplore le 
président. 

Former est une priorité 

Le centre nautique compte 620 adhérents. Deux jeunes ont été embauchés. Ils ont rejoint le 
chef de base, Emmanuel Raphanaud. « Aurélie Costard passe son brevet d'État de 
monitrice de kayak de mer. Nino Collombe est un contrat d'apprentissage de 18 mois 
afin de devenir moniteur de voile. Former les jeunes est devenu une vraie priorité », 
insiste le président 

Parmi les activités du centre nautique, le longe-baie se développe. Quarante participants se 
retrouvent, le dimanche, « à Saint-Vaast ou Réville selon les marées ». 



Quant aux finances, « il ne faudrait pas que les subventions diminuent, que ce soit les 5 
300 € attribués par Saint-Vaast ou les 2 000 €, par Réville », souhaite Alain Perrot. 

 
 


